

Communiqué de presse

Vers l'objectif avec l'énergie solaire !

Pas moins de 60 équipes sont attendues à la 5^e édition de la Solarcup dans le cadre du traditionnel Lyssbachmärit à Lyss. Samedi prochain dès 09h00, les véhicules solaires fabriqués soi-même s'élanceront sur la piste. Les plus rapides et les plus créatifs l'emporteront, et l'énergie solaire sera expérimentée au plus près.

La Solarcup Seeland fête un petit jubilé. Pour la 5^e fois désormais, une soixantaine d'équipes participeront le samedi 25 juin prochain dès 09h00 à la course seelandaise de mini-véhicules à énergie solaire. Elles comprennent en premier lieu des élèves, garçons et filles, de Bienne et du Seeland, mais aussi des participants et participantes dans la catégorie «Mix». Une véritable fièvre de la compétition est garantie tant pour l'ensemble des participants et participantes que pour le public.

En dehors de la Solarcup, les jeunes pilotes auront aussi l'occasion de s'informer sur diverses professions liées à l'automobile et aux véhicules utilitaires. La section Bienne-Seeland de l'Union professionnelle suisse de l'automobile (UPSA) présentera sur son stand d'information les chances et les filières de ce monde professionnel varié.

La Plateforme solaire Seeland et les cités de l'énergie Bienne, Brügg, Longeau, Lyss et Nidau assument conjointement la présente Solarcup, pour laquelle elles bénéficient aussi du soutien de l'Association seeland.biel/bienne, des sociétés ESB et ESAG ainsi que des entreprises d'approvisionnement en énergie de Barga, Brügg, Büren, Longeau, Nidau et Port.

En cas de pluie persistante, la course de la Solarcup ainsi que l'exposition devront être annulées. Dans ce cas, les participants et participantes en seront informés le samedi 25 juin 2022 dès 07h00 sur le site Internet www.solarplattform-seeland.ch.

Pour tout renseignement complémentaire:

Christoph Giger, directeur de la Plateforme solaire Seeland, info@solarplattformseeland.ch
T: 032 384 17 33

Publication le 23 juin 2022